

Carabinero fue baleado por otro uniformado que trató de defenderlo de un perro

La jornada de este jueves un carabinero resultó baleado en Quilpué cuando otro policía trató de dispararle a un perro que atacaba a su compañero.

El operativo se desarrollaba en el sector Pompeya de Quilpué, cuando según explicó la institución un can de raza potencialmente peligrosa atacó a uno de los funcionarios.

Anuncio Patrocinado

Ante el inminente riesgo, otro de los uniformados usó su arma de servicio para abatir al animal, pero en el acto terminó baleando en el antebrazo a su propio compañero.

A raíz de estos hechos, se instruyó un sumario administrativo para esclarecer la dinámica de lo ocurrido. El funcionario afectado fue trasladado hacia el Hospital Naval de Viña del Mar.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



De momento, se desconoce el estado de salud del policía y qué pasó animal.

y tú, ¿qué opinas?